

Fecha Sección Página 03.04.2009 Opinión 18



mmc.información@yahoo.com.mx

-A nivel federal no se conoce nada vs calentamiento de la Tierra -Pulquerías deben retornar por la crisis en la industria cervecera -Otro menor de escasos recursos "desaparecido" en Casitas del Sur

Muchos de los problemas que padecen los habitantes de la zona metropolitana no se resuelven por el desconocimiento que de ellos tienen las autoridades respectivas. Por este motivo, "DIARIO IMAGEN" dedica una sección al público que sufre inconvenientes que le afecten en su vida cotidiana. Comuníquese al teléfono 5613-4147 y al correo electrónico mmc.información@yahoo.com.mx para atenderle.

## DEBE VOLVER LA SERIE "LOS INTOCABLES" DE ELLIOT NESS

Es abrumador el número de lectores. que desean retorne la serie "Los Intocables", de Elliott Ness, a los canales de la televisión mexicana, "para saber exactamente que es lo que quiere decir al comparar al presidente Felipe Calderón, con el policía que combatió a las mafias de los hampones de Chicago, allá en los años 20 del siglo pasado, cuyo resultado fue que la prohibición para la venta de alcohol y licores en el vecino país del norte, quedara finalmente autorizada, con lo que Ness vio fracasados todos sus esfuerzos, tal como ocurrió en la etapa final de la administración del presidente Herbert J. Hoower (1929-1933), y la de Franklin Delano Roosevelt que empezó en 1933 y concluyó en 1945, días antes de que concluyera la Segunda Guerra Mundial... "Se trata de que, efectivamente, queremos salir de muchas dudas y conocer, con la mayor claridad posible, lo que quiere expresar Obama, al formular dicha comparación, porque ello puede adelantar la política a seguir en materia de tráfico de drogas y las decisiones que al final de cuentas se tomarán en el vecino país del norte, respecto de la distribución de enervantes",

expresa Juan Carlos Villada, vecino de la colonia Lindavista... Por su parte, Heladio Moreno Macías, recuerda que la serie "Los Intocables", puede decirse que es uno de los clásicos que han sido exhibidos en la televisión mexicana. Su éxito fue mayor y ahora valdría la pena que al revivir la temática el presidente Obama, hagamos los análisis correspondientes". El lector recuerda que la versión sobre la muerte de Ness es en el sentido de que perdió la vida en un accidente de tránsito por exceso de alcohol, él que tanto combatió la venta de las bebidas embriagantes y por lo cual arriesgó en incontables ocasiones su vida"... "En ninguna forma podemos estar de acuerdo en que el presidente Obama de los Estados Unidos, compara al presidente Felipe Calderón con Elliott Ness, porque son temas distintos el de la venta de alcohol y la droga, porque son épocas distintas, países distintos y circunstancias igualmente diferentes", manifiesta la lectora Eva Guillén de Posadas, de la colonia Jardín Balbuena... "Quisiéramos ver de nuevo la serie "Los Intocables" y respecto al tema de los narcos, "ojalá que el presidente Calderón ya derrotara a todos los mafiosos para que el país vuelva a estar en paz", señala el jovencito Apolonio

Meza Gutiérrez, de la colonia Juárez.

# (CUAUHTÉMOC) CALENTAMIENTO TERRESTRE

Justiniano Mazariegos, de la colonia La Esperanza, le solicita al presidente Felipe Calderón que "haga un campito" en sus numerosas actividades para estructurar un programa de corporación de parte de México para combatir el calentamiento de la Tierra. Señala que "bastaría con que emitiera una disposición para que las grandes fábricas de las empresas extranjeras que laboran en México envenenen la atmósfera en nuestro territorio nacional". Se pronuncia porque también la iniciativa privada ponga de su parte lo que co-

rresponde "porque no es posible que los mexicanos no contribuyamos a una causa gran noble como la de evitar la contaminación del aire en el mundo".

## (BENITO JUÁREZ) DESPLOME INMOBILIARIO

La Alianza de Vecinos de la colonia Álamos, por conducto de Abel Torres Escamilla, señala que "el delegado Germán de la Garza y los financieros inmobiliarios que se avorazaron con la construcción ilimitada de vivienda



Página 1 de 3 \$ .00 Tam: 670 cm2

Continúa en siguiente hoja



Sección 03.04.2009 Opinión 18

en condominio a lo largo y ancho de la delegación Benito Juárez, ahora se enfrentan a la realidad de que no hay adquirentes, porque la gente no tiene capacidad de compra de las viviendas en condominio. Tendrá que pasar un largo tiempo para que empiecen a recuperar sus inversiones y será entonces cuando le carguen a los futuros compradores de sus bienes raíces todos los cargos habidos y por haber, derivados de la recesión.

#### (CUAUHTÉMOC) **UNA MEDIDA JUSTÍCIERA**

Le parece a la Asociación de Comerciantes del Centro de la Ciudad de México que la medida aplicada por Marcelo Ebrard, en el sentido de devolver a las micro-empresas el impuesto sobre nómina, es una medida justiciera que seguramente contribuirá a crear fuentes de trabajo en el Distrito Federal, con el propósito de contrarrestar el creciente desempleo que continúa generándose en las grandes corporaciones fabriles. En opinión de ese organismo, se le hace la sugerencia al jefe del GDF, para que aplique otros impulsos y estímulos destinados a facilitar la creación de fuentes de trabajo.

#### (MIGUEL HIDALGO) CONTINÚA DESEMPLEO

"Se nos han enfriado los ánimos dentro de proceso de recesión que sufrimos todos los mexicanos. El motivo es que una de las grandes empresas cerveceras aca-

ba de anunciar el despido de más de mil 200 trabajadores y ocurre este fenóme- A doña Elvira González de Avitia le no desconsolador dentro del ramo fabril de la industria cervecera, que, ciertamente, es una de las actividades más florecientes y firmes que pueden funcionar en la República mexicana", expresa la Asociación Mexicana de Estudios para la Defensas del Gasto Familiar. Se teme que puedan venir otros ajustes de personal en otras ramas industriales de menor demanda entre la población.

#### (CUAUHTÉMOC) **¡UN GRADO PARA SER CARNE!**

Si las cervecerías ya no pueden dar trabajo a los mexicanos, ello quiere decir que estamos en el momento de que re-

gresen las pulquerías, porque el neutle es otro de los grandes productos de demanda generalizada entre la población, afirma Genero Luviano, vecino de la colonia Peralvillo. El lector dice estar en antecedentes sobre el tema y señala que "debidamente dignificado", el pulque puede regresar con honores a establecimientos acordes con las modernas tecnologías, con el propósito de que la bebida derivada del maguey que tiene muchas propiedades alimenticias y curativas - por eso se dice que "le falta un grado para ser carne"-, retorne a ser una de las bebidas favoritas de los mexicanos.

#### (TLALPAN) **QUE INTERVENGA GOBERNACIÓN**

El lector Alfonso Castillo Villanueva. vecino de la unidad Fuentes Brotantes, opina que el secretario de Gobernación, Fernando Gómez Mont, se está tardando en intervenir en el caso de los niños desaparecidos en "Casitas del Sur", donde otro menor ha desaparecido, sin que hasta la fecha haya autoridad que ponga alto al robo de infantes. Se trata del menor Jesús Alejandro, cuya madre, la señora Trinidad Espinosa Sánchez, lo ha reclamado inútilmente. Se recuerda que en estas irregularidades se ha mencionado la existencia de una secta religiosa y por ello le corresponde tomar cartas en el asunto a la Segob.

## (CUAUHTÉMOC) POLÍTICOS, PÉSIMO EJEMPLO

parece de muy mal gusto "y totalmente improcedente", que los diputados se diviertan con los niños mediante el Séptimo Parlamento. Pregunta: "¿Cómo es posible que la inocencia de los niños se vea contaminada desde temprana edad con la de los políticos? ¿Qué acaso no se sabe que los políticos son la gente más corrupta, desleal y faltos de palabra y de ética como los chuchos?". ¿Entonces, por qué exponerlos a que desde niños las nuevas generaciones sufran la influencia de los malos ejemplos. Simplemente, inducir a los menores para que "de gran-

Continúa en siguiente hoja

des quieran ser políticos", es inducirlos por el mal camino".

### (VENUSTIANO CARRANZA) ¿ARISTOCRACIA PURÉPECHA?

La señora Alma del Campo Morales, "desea que la secretaria de Relaciones Exteriores, Patricia Espinosa, diera una explicación a nosotros los mexicanos, generalmente ignorantes en cuestiones del gran mundo de la aristocracia europea y de las casas reinantes en Europa, porque ahora que el presidente Felipe Calderón, recibido por la reina de Inglaterra y vestido de acuerdo a los más exquisitos cánones de la aristrocracia de aquellos lares, lució una banda color rojo sobre su pechò, dispuesta en forma diagonal, de su hombro derecho a su costado izquierdo a la altura de la cintura. ¿Qué significa dicha banda? ¿Acaso es el emblema de la nobleza indígena michoacana desde los tiempos de Calzonzin? Para no caer en conclusiones que no correspondan a la realidad, me gustaría que la canciller Espinosa Cantellano nos ilustrara sobre el tema. ¿Cuándo volverá a lucir el presidente Calderón dicha banda, que por cierto se le ve muy bien?

#### (Gustavo A. Madero) **ESCASEZ DE AGUA**

Ahora es el poblado Santa María Ticomán donde existe una aguda escasez de agua potable. Los caudales cada vez menores que se reciben del Cutzamala constituyen la causa de los problemas de rezago del líquido, afirma la comunidad agraria de dicho poblado, a través de Gilberto Hoyos Pastrana. Prevé el lector que conforme avancen los días y la onda cálida se incremente, las cosas pueden ponerse más difíciles, por lo que recomienda a la delegación Gustavo A. Madero, que se prepare a tiempo para llevar el recurso a la gente pobre que habita en las faldas de los cerros mayores volúmenes en carros-tanque o pipas, porque en las tomas domiciliarias el agua ya no llega ni de milagro.

#### (ÁLVARO OBREGÓN) A DESAZOLVAR PRESAS

Las 13 presas reguladoras existentes

Página 2 de 3



Fecha	Sección	Página
03.04.2009	Opinión	18

en el territorio de Álvaro Obregón aún no han sido desazolvadas como en otros años, por lo que se le recuerda a las autoridades delegacionales que inicien dicha labor, en coordinación con la Comisión Nacional del Agua y la Comisión del Agua en capitalina para evitar que haya desbordamientos que concluya con la invasión de las aguas pluviales, tal como ha ocurrido en años anteriores.